

荒井公務員宿舎  
信夫雇用促進住宅

10/14



秋晴れの下、眺めのいいきれいなコースで

あづま総合運動公園「せせらぎ桜の広場」で「荒井信夫自治会グラウンド・ゴルフ大会」を開催しました。心地よい汗を流した後は会場を「あびす庵」に移し、表彰式を兼ねた懇親会。約30人の参加者が、親睦を深めました。

「飯館村いこいの家 あびす庵」での懇親会



仮設暮らしを忘れて癒しのひと時を過ごしましょう

旧飯野小応急仮設住宅  
旧明治小応急仮設住宅

10/20



飯野明治自治会の「行ってみたいツアー」には、42人が参加しました。バスに乗り、紅葉真っ盛りのスカイラインへ。高湯温泉からスカイラインを土湯温泉へ抜けて、山水荘で食事と温泉も楽しみました。

山水荘での集合写真。ツアーの思い出に

自治会長の  
本田八郎さん(草野)

相馬大野台応急仮設住宅

10/20

バスに乗り、三春町のハーブ園「三春ハーブ花ガーデン」と、郡山市の「ふれあい科学館」を69人で訪れました。ハーブ園では花や雑貨の店を楽しみ、科学館ではプラネタリウムで星空散歩。心和む時間を過ごしました。



三春ハーブ花ガーデンにて

2枚の写真を合わせて全員です



松川雇用促進住宅

10/20



笑顔が素敵な調理班。星篤子さん(伊丹沢・右端)は煮物の振る舞いも



加藤ハツ子さん(大久保・外内)

1年に1回の楽しみだね

雇用促進住宅に住む村外の人にも声をかけ、大鍋3つを用意しても煮会を開催しました。自転車置き場にテーブルとイスを並べて会場にし(ナイスアイデア!), 機材を借りてカラオケも用意。たくさんの参加者が秋の1日を楽しみました。

松川第二応急仮設住宅

9/27

首都圏で活動するプロのジャズミュージシャンが集会所でライブを開きました。ジャズの楽しみ方を話しながらスタンダードナンバーを中心に演奏。聴く人も次第にリラックスして生の音楽を楽しんでいました。



アドリブに拍手! 乗ってジャズに!



馴染みのなかったジャズですが、たまにはいいですね



菅野益枝さん(関根・松塚)

NTT大森社宅 (大森地区自治会)

9/30



復興して早く飯館牛が食べたいよ



伊東勇一さん(関沢)

幅広い年代が集まって

敷地内の会場に、いも煮の大鍋、生ビールのサーバー、バーベキューコンロも揃えて、にぎやかにいも煮会を開催しました。肉を焼いたり、いも煮をみんなで味見したり、小中学生や高校生も参加して楽しい会になりました。

ブドウ棚の下で



ワイナリーにて。80歳・90歳代も元気に参加



吉倉公務員宿舎

10/11

村包括支援センターの料理教室で3品の料理にチャレンジ。手軽なレシピは「俺にもできる」と男性参加者にも好評でした。できた料理は昼食として、サツマイモご飯やかきたま汁と一緒に、参加者みんなでおいしく食べました。



星ミサヨさん(上飯樋)

こういうの、ありがたいね。おいしかった。



自治会サロンを兼ねての開催。自治会の皆さんの手作り料理も並びました



みんなで食べると一層おいしい

松川第一応急仮設住宅

10/14

大切なのは明日一日を元気に生きること。アフリカも一緒だよ



明るいサンコンさん



セネガル出身のメンバー。胸を突く熱いリズムを奏でました



タレントのオスマン・サンコンさんと、アフリカ太鼓の演奏グループが訪れて、秋晴れの下、広場でコンサート。昼食に用意された豚汁・おにぎり・漬物は、出演者と参加者みんなで味わいました。